

Hispanos Unidos en Fuerte Respaldo al Concejal Frank Cuesta



El pasado domingo, 22 de enero, la organización cívica Hispanos Unidos, en Elizabeth, ofreció un acto de apoyo al concejal Frank Cuesta en el Club Cubano de dicha ciudad. Un gran número de simpatizantes asistió al acto. Aparecen en el grupo conformado en la foto sobre estas líneas: Bill Reyes, John Bernal, Georgette González, Alina Alvarez, el concejal Nelson González, Marcela Núñez, Cristina Pinzón, Oneida Durán, haciendo uso de la palabra; Elizabeth Cano, Rosa Moreno, Ezzio Bustamante, Orlando Galvez, Jorge Casalias y el oficial de la policía Micky Colón. (Fotos La Voz/Jay Davis).



Frank Cuesta, Miguel Guilarte y el alcalde Chris Bollwage.



El concejal Nelson González, el alcalde Chris Bollwage, concejal Frank Cuesta y la asambleísta Annette Quijano.



El concejal Frank Cuesta recibe el apoyo de dos simpatizantes.

Mueven para noviembre las elecciones de las juntas escolares

Trenton, NJ –El gobernador de New Jersey, Chris Christie, firmó una ley que permite efectuar en noviembre las elecciones de las juntas escolares. Hasta ahora ese tipo de comicios se desarrollaban en el mes de abril. El cambio de hecho facilitará además que los presupuestos de las juntas escolares se establezcan también en noviembre.

La medida, aprobada con apoyo bipartidista, materializa en la práctica una propuesta que había sido introducido por el gobernador en mayo del 2010. “Tras décadas en Trenton discutiendo la manera de mover para el mes de noviembre las elecciones de las juntas escolares, los líderes de New Jersey hemos demostrado

una vez más que si nos unimos podemos tomar medidas capaces de beneficiar al pueblo del estado jardín”, dijo el gobernador Christie. “Este proyecto de ley bipartidista ofrece mecanismos para poder realizar las elecciones de las juntas escolares en noviembre, un decisión que no sólo permitirá ahorros a los gobiernos locales sino además una mayor participación de votantes. Pido pues a los integrantes de las juntas escolares y a los votantes de cada uno de nuestros distritos, actuar lo más rápidamente posible para aprovechar los beneficios de la nueva ley”.

La nueva legislación A-4394/S-3148 deja asimismo establecidos los procedimientos a fin de que cada distrito escolar pueda mover

anualmente la fecha de sus comicios hacia el mes de noviembre. Tales procedimientos especifican de forma clara que el cambio sin embargo debe estar oficializado mediante una resolución de la junta de educación o del gobierno municipal.

La ley exige asimismo que cualquier petición formulada por los electores a la junta de educación tiene que ser aprobada por no menos del 15% de los votantes que acudieron a las urnas durante la última elección presidencial. En circunstancias de este tipo el distrito entonces tendría que celebrar una votación extra sobre el tema de la petición en la elección de noviembre posterior.

También determina

que si un distrito ha trasladado para noviembre su elección entonces no sería necesaria la aprobación de los votantes a la hora de determinar un presupuesto base. Sin embargo aclara que cualquier propuesta de presupuesto que implique subidas de impuestos por encima del 2% si tiene que ser sometido a la aprobación de los votantes en noviembre. Los miembros de las juntas escolares que sea elegidos en los comicios de noviembre asumirán su cargo de forma oficial a principios de enero.

**Diga
Lo Lei En
LA VOZ**
www.lavoznj.com

¡Un A+ para Our Lady of Guadalupe Academy!



- Acreditada por “Middle States”
- Programas de Pre-K4 y K de Todo el Dia con Smart Table
- Arte, Musica, Educacion Fisica, Idiomas, y Tecnologia
- SmartBoards interactivo cada clase
- iPads para la 8va grado estudiantes
- Estudiantes implicados adentro servicio de comunidad y First Tee Golf Program
- Ambiente seguro y que cuida para aprender y crecer
- 82% del graduados está atendiendo a escuelas secundarias católicas
- \$90,000 se han concedido las becas academicas para escuelas secundarias

¡Becas de Ayuda Financiera Disponibles!



227 Centre Street
Elizabeth, NJ 07202
908-352-7419

Casa Abierta - La Semana de las Escuelas Católicas
30 de enero - 3 de febrero, 9:00 - 11:30 AM y 1:00 - 2:30 PM.
Cualquier nuevo estudiante registrado durante semana de las escuelas católicas recibirá un mes GRATIS.

www.olgacademy.org